

# Quiroga salta a la pequeña pantalla

## El equipo de la serie televisiva 'Hospital Central' rueda un capítulo en Augasmestas

A. RODIL

El entorno de Augasmestas, en Quiroga, se convirtió, durante la jornada de ayer en un plató de televisión que nada tenía que ver con la tranquilidad y la paz que caracterizan a este paraiso a las orillas del Sil.

Más de una treintena de personas compaginaron esfuerzos, desde primeras horas de la mañana, para lograr sacar adelante una escena entre Héctor, uno de los protagonistas de la serie de Telecinco *Hospital Central*, interpretado por Roberto Drago, y Marisa, una médica rural a la que da vida Camila Bossa.

Javier Pizarro, director de la serie, y Paco Pérez, director de fotografía, son los encargados de coordinar la segunda grabación de un capítulo que se realizó fuera de Madrid. La primera vez fue en Guatemala, con la cooperación de Intervida, y esta vez es el propio Ayuntamiento quirogués el que les facilita las cosas para que actores, cámaras, técnicos de sonido, maquilladores, ayudantes y extras puedan convertir a un pueblo de poco más de 4.200 habitantes en el lugar adecuado para llevar a cabo la semana de trabajo que tie-

nen detrás los cincuenta minutos que salen en pantalla.

Montefurado, el centro de salud, la zona de copas, el Camino Sur de peregrinación a Compostela y varios bosques de la localidad serán los protagonistas del episodio, que se emitirá el próximo día 14 de diciembre y en el que se respetará toda la topografía de la localidad. Incluso habrá diálogos en gallego.

La serie va a servir de escaparate de la Ribeira Sacra en la pequeña pantalla. Para los quirogueses supone la oportunidad de conocer de cerca el mundo audiovisual, los actores y los entresijos de una trama que logra sentar delante del televisor a más de cinco millones de espectadores todos los miércoles, a pesar de competir con la comedia *Aquí no hay quien viva* y con el fútbol de la *Champions*. Para los que llegaron desde Madrid a trabajar, no deja de ser un encuentro irreplicable con la naturaleza, la historia y el carácter del sur de la provincia.

Ayer, las fotos no sólo sacaban la prensa y los curiosos. El propio equipo aprovechaba la ocasión para llevarse un recuento del Cañón de Sil.



TONO PARGA

Un equipo de 35 personas se trasladó a Augasmestas para grabar una escena de la serie

## APUNTES

Camila Bossa, más conocida por su intervención en la serie *Marecas Vivas*, y que ahora da vida a *Marisa*, una médica rural que cura a Héctor, se muestra encantada con el papel porque "además de bonito, é moi real e reflexa moi ben a labor que fai un médico dun lugar pequeno coma este".

La actriz, que junto a Nacho Castiño y Ernesto Ferro, son los tres actores gallegos que intervienen en la trama, está muy satisfecha "de ter a oportunidade de traballar con un actor coma Roberto Drago", con quien "todo foi moi ben dende o primeiro momento", añade.



TONO PARGA

El equipo dio una rueda de prensa junto al alcalde de Quiroga